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Le news del Lago Maggiore

Buzzi: “A Sesto Calende nessuna chiusura dello sportello
immigrati né mancati investimenti sulle scuole”
Marco Tresca · Thursday, May 9th, 2024

“Questa Amministrazione non ha in alcun modo promosso la chiusura dello Sportello Immigrati”.
Il sindaco di Sesto Calende Giovanni Buzzi prende le distanze per smentire  le affermazioni da
parte del Centro Democratico di Sesto Calende, apparse ieri – mercoledì 8 maggio – su alcune
testate locali.

Nella nota del gruppo di orientamento cattolico, a proposito delle “riflessioni” sull’operato
dell’amministrazione uscente, si leggono infatti le frasi: “il mancato investimento sulla scuola (a
vantaggio, invece, di politiche “faraoniche” di dubbia utilità pubblica)” e “la chiusura dello
sportello immigrati“. 

Pubblichiamo integralmente la replica da parte del sindaco Giovanni Buzzi: 

Secondo il fantomatico Gruppo Centro Democratico sestese codesta Amministrazione Comunale,
guidata dal Sindaco Arch. Giovanni Buzzi, non avrebbe, tra le altre cose, investito nella scuola ed
avrebbe chiuso lo Sportello Immigrati: trattasi di affermazioni false e fuorvianti.

Si ribadisce che questa Amministrazione non ha in alcun modo promosso la chiusura dello
Sportello Immigrati che è sempre stato ed è tuttora operativo, al servizio di chi ne avesse bisogno
e finanziato da tutti i Comuni dell’ambito territoriale coinvolto fra cui ovviamente il Comune di
Sesto Calende che ne è il Capofila.

Fin dall’istituzione del Piano di Zona dell’Ambito Territoriale di Sesto Calende, lo sportello è
diventato un servizio associato a valore Distrettuale con la disponibilità dei Comuni di Sesto
Calende, Varano Borghi, Taino e Cadrezzate con Osmate a mettere a disposizione una sede
amministrativa e di apertura al pubblico sul proprio Territorio presso la Casa del Cuore, trasferito
dagli uffici dell’Anagrafe.

Il servizio è sostenuto da una Convenzione d’Ambito approvata dalla Assemblea dei Sindaci del
Piano di Zona e poi deliberata dalla Giunta del Comune di Sesto Calende Capofila e soggetto
giuridico del Piano di Zona con l’Associazione Cittadini del Mondo.

Detta Convenzione è stata rinnovata in parallelo alle triennalità dei Piano di Zona; il Servizio
rientra infatti nei Servizi di Gestione Associata inserito nell’Accordo di Programma sottoscritto dai
12 Comuni dell’Ambito per il triennio 2021- 2023 e proroga 2024, come in tutti i precedenti
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dall’avvio dei Piani di Zona dal 2002. La stessa Associazione Cittadini del Mondo ribadisce che gli
Sportelli funzionano regolarmente dal 2002.

Sarebbe poi bastato consultare il bilancio di fine mandato, ampiamente diffuso presso tutta la
cittadinanza, per constatare quanto questa Amministrazione si è spesa – e ha speso – per la Scuola:
la spesa per la Scuola è aumentata del 214% solo per i servizi scolastici.

Inoltre, riguardo agli investimenti sugli edifici scolastici:

adeguamento aule per COVID e ripristini € 70.000
bagni scuola media Bassetti € 90.000
restauro facciate scuola materna Bassetti € 250.000
adeguamento spazi esterni scuola infanzia Bassetti € 30.000
sostituzione serramenti scuola primaria Ungaretti € 90.000
sostituzione caldaia asilo nido Piccolo principe € 40.000
spesa totale per lavori manutenzione scuole € 570.000

Ricordiamo che l’Asilo Bassetti è un edificio significativo per la comunità e di particolare pregio
storico che si è voluto conservare che tutte le accortezze, anche tecniche, del caso. È stata
progettata la nuova mensa scolastica della scuola media Ungaretti per un importo di euro
1.000.000 (non 1.000.000.000 come per errore riportato nel comunicato del sindaco contenente il
refuso, ndr.), finanziati in gran parte dal PNRR.

Infine, come tutti i cittadini possono vedere, è in fase di esecuzione il nuovo Asilo Nido in zona
Abbazia. L’opera, per un costo di Euro 2.700.000, finanziati in gran parte dal PNRR, è edificata in
parallelo con la continuità dell’esercizio dell’asilo esistente (proprio per la volontà di non
sospendere un servizio tanto essenziale per tante famiglie) e prevede la realizzazione di un nuovo
edificio, tecnicamente e “climaticamente” avanzato, dotato di ampie aule, spazi per il riposo e per
la didattica, mensa e servizi nonché un più ampio spazio esterno opportunamente attrezzato. Si
prevede che, a regime, detto edificio potrà ospitare 60 bambini.

Totale delle spese sopra elencate riconducibili alle scuole = Euro 4.330.000,00. Ma oltre agli
investimenti in opere e manutenzioni, è soprattutto il supporto dato alle nostre scuole per la
refezione ed il trasporto scolastico che impegnano ingenti risorse che non sono coperte dalle tariffe
a carico delle famiglie e quindi abbiamo costantemente finanziato questi servizi essenziali, se pure
a domanda individuale, oltre all’impegno economico in costante aumento su pre scuola e dopo
scuola che questa Amministrazione ha incrementato notevolmente in questi anni, sostenendo un
servizio importante a tutte le famiglie dei nostri ragazzi.

In sostanza siamo fra le amministrazioni che si sono maggiormente impegnate su sociale e scuola: i
numeri lo dimostrano e smentiscono i luoghi comuni.

Se è comprensibile che in campagna elettorale si possa dissentire e criticare scelte, operato,
modalità dell’Amministrazione uscente è intollerabile che vengano diffuse notizie false .

Il Sindaco.

https://www.comune.sesto-calende.va.it/c012120/po/mostra_news.php?id=582&area=H
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La posizione del Gruppo Centro Democratico:

“Sesto Calende ha bisogno di voltare pagina”, il Centro Democratico supporta Betta
Giordani
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